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Kleine Anfrage 
  
  
der Abgeordneten 
Anette Moesta (CDU) 
 

Sachstand Ausbau L 123 Saffig-Bassenheim – Nachfrage zu Drs. 18/11562 

 

Mindestens seit 2019 steht die Maßnahme im Investitionsplan Landesstraßen. 

Unter Bezug auf die o. a. Kleine Anfrage habe ich deshalb folgende Nachfrage: 

 

1. Warum ist die Planungsphase seit 2019 nicht durchgeführt?  
2. Welche konkreten Planungsschritte wurden seit 2019 durchgeführt? 
3. Unter Bezug auf Frage 3 Drs. 18/11562: Welche hierfür benötigten umfangreichen Planungen 

sind in Bearbeitung? 
4. Unter Bezug auf Frage 3 Drs. 18/11562: Wann wurde konkret mit den hierfür benötigten 

umfangreichen Planungen begonnen? 
5. Unter Bezug auf Frage 3 Dr. 18/11562: Wurden und wenn ja, wann wurden 

Untersuchungen/Gutachten an Externe in Auftrag gegeben? 
6. Wie gewährleistet der zuständige Landesbetrieb Mobilität Cochem-Koblenz im Rahmen der 

laufenden Unterhaltung bei Starkregen in der Hanglage den verkehrssicheren Zustand der L 
123? 
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